

## “MOMENTO BISAGRA”

Compartimos con nuestros asociados, familiares, amigos y organizaciones afines, el relevante y único mensaje a la **Familia Militar**, emitido públicamente por el Presidente de la Comisión de Defensa de la HCDN e integrante de la Coalición Juntos por el Cambio, en respuesta a nuestras inquietudes sobre el “**momento bisagra**” que tiene el país ante las elecciones primarias del próximo 13 de agosto de 2023.

*“..... Es una verdadera encrucijada para que dejemos en el olvido este largo ciclo de atraso, decadencia y pobreza, como así también, para que el programa constitucional sintetizado admirablemente en el Preámbulo se ponga nuevamente en ejecución tras décadas de ser letra muerta. Esto incluye a la Defensa Nacional que será rehabilitada y fortalecida en todo su contenido porque es parte esencial del país.*

*La Familia Militar y de Seguridad dejará definitivamente la situación de marginalidad, cuando no de estigmatización, que ha sufrido estoicamente durante tantos años. Las Fuerzas Armadas volverán a ser las Instituciones fortalecidas en sus capacidades....*

*El poder militar argentino requiere capacidad submarina, de patrullaje en los espacios marítimos, tanto en las aguas como en el aire, blindados modernos en tierra, recuperar la disuasión en el espacio aéreo, desarrollar la defensa ante los ciberataques incorporando tecnología de última generación y tanto más.*

*La equiparación remunerativa, además de justa es indispensable para evitar que se pierdan profesionales de alta preparación.....*

*El Equipo de Juntos por el Cambio está preparado para dar vuelta de página en materia de Defensa, porque sabe que su fortalecimiento es parte de la recuperación integral de nuestro País.”*

Asimismo, informamos que antes de las elecciones presidenciales, daremos a conocer quiénes se han comprometido a cumplir los temas que hacen a la solución integral de la problemática militar, a partir del 11 de diciembre de 2023, en beneficio de la REPUBLICA.

**“EL FUTURO ESTÁ POR LLEGAR”!!!**

Buenos Aires, 7 de agosto de 2023

